

12.03.04**Beschluss****des Bundesrates**

Vorschlag für eine Verordnung des Europäischen Parlaments und des Rates über die Erstellung von vierteljährlichen nichtfinanziellen Sektorkonten**KOM(2003) 789 endg.; Ratsdok. 16269/03**

Der Bundesrat hat in seiner 797. Sitzung am 12. März 2004 gemäß §§ 3 und 5 EUZBLG die folgende Stellungnahme beschlossen:

Der Bundesrat begrüßt die Ablehnung des Verordnungsvorschlags in seiner derzeitigen Fassung durch die Bundesregierung. Die Lieferung von Daten zu einigen Positionen, wie vor allem zu Unternehmensgewinnen, kann vierteljährlich nicht belastbar dargestellt werden.